

Das „Zentrum des Jahres“

TOP. Unter 100 Forschungszentren ausgewählt: Auszeichnung für Grazer Frauenklinik.

Die Grazer Frauenklinik hat mit wesentlichen Beiträgen zu mehr als 18 Studien beachtliche Forschungsarbeit geleistet – dafür gab es jetzt die Auszeichnung „Zentrum des Jahres“ von der österreichischen Krebsforschungsgruppe ABCSG.

„Klinische Studien sind die Voraussetzung dafür, dass neue Medikamente, Behandlungen und Diagnoseverfahren entwickelt werden können“ betont **Gero Luschin-Ebengreuth**, Leiter des Forschungsteams. Gesundheitslandesrätin **Bettina Vollath**: „Ein Beweis mehr für die Spitzenmedizinische Betreuung auf der Grazer Uniklinik.“



Zertifikat für das „Zentrum des Jahres“: Hellmut Samonigg, (Vizepräsident des ABCSG), Landesrätin Bettina Vollath, Gero Luschin-Ebengreuth (v. l.)